

Wien, am Dienstag, den 14. Oktober 1930.

Geehrte Schriftleitung!

Vor der feierlichen Eröffnung der neuen städtischen Schule in Kagran, Siedlung Freihof, findet am Samstag, den 18. Oktober 1930, unter Führung des geschäftsführenden Präsidenten des Wiener Stadtschulrates, Nationalrat Otto Glöckel, eine

V o r b e s i c h t i g u n g durch die P r e s s e

statt.

Zusammenkunft pünktlich um halb 10 Uhr vormittags auf dem Rathausplatz unter dem Turm. Um die entsprechenden Kraftwagenplätze zur Verfügung stellen zu können, bitten wir um Anmeldung des Vertreters Ihres geschätzten Blattes mittels beiliegender Postkarte bis längstens Freitag, 12 Uhr mittags.

Künstleraufträge der Gemeinde.

Die Wiener Gemeindeverwaltung ist unausgesetzt bemüht, den bildenden Künstlern Aufträge zu erteilen und so mit der Ausschmückung von Wohnhausanlagen und öffentlichen Plätzen die Förderung der Wiener Künstler zu verbinden. Wie bereits mitgeteilt worden ist, hat die Gemeindeverwaltung darum auch den Betrag von 100.000 Schilling der Kunstförderung gewidmet; über die Verwendung dieses Betrages wird ein besonders bestellter Kunstbeirat Vorschläge an die zuständigen Körperschaften erstatten.

Ueber diese Kunstförderungsaktion hinaus trachtet die Stadtverwaltung aber auch ständig Wohnhausanlagen und Gärten mit Plastiken zu schmücken und auch Maler zu künstlerischen Arbeiten, insbesondere zur Ausschmückung von Kindergärten heranzuziehen. Neuerlich gehen nun dem zuständigen Ausschuss solche Anträge zu. Vor dem Wohnhausbau in der Jedleseerstrasse soll die Bleifigur "Jüngling" zur Aufstellung kommen, die vom akademischen Bildhauer Fritz Wotruba herrührt und in der Werkbundaustellung grosse Anerkennung gefunden hat. Der vom Architekten Hubert Gessner geschaffene Bau in Floridsdorf erhält dadurch einen schönen, künstlerisch sehr hochwertigen Schmuck. Für die Gartenanlage auf dem ehemaligen Steinlagerplatz in der Leopoldstadt ist eine Bronzegruppe "Ruf der Jugend" bestimmt, deren Schöpfer der Bildhauer Felix Weiss ist. In lebensvoller Weise wird durch vier emporstrebende, jugendliche Gestalten

.....
 das Recht der Jugend auf ein fröhliches, liches Dasein charakterisiert. Von einem Nachkommen des berühmten Malers Waldmüller, dem Wiener Bildhauer Franz Waldmüller rührt eine sehr anmutige Bronzeplastik "Reh und Mädchen" her, die den neuen Hartackerpark nächst der Krottenbachstrasse in Döbling schmücken wird.

.....
Ein neuer Wohnhausbau der Gemeinde Wien.

Im Wohnbauprogramm der Gemeinde Wien ist der Ausbau der Wohnhausanlage in der Mollardgasse vorgesehen. Für diese Wohnhausanlage wurden die Pläne vom Architekten Ingenieur G. Rupprecht entworfen. Von dem Baugrund im Ausmasse von 3478 Quadratmeter werden nur 1998 Quadratmeter, das sind rund 57 Prozent verbaut, während der Rest des Grundes, rund 1480 Quadratmeter, für gärtnerisch ausgestaltete Höfe und für öffentliche Strassen verwendet wird. Für die Anlage ist Randverbauung mit vierstöckigen Doppeltrakten vorgesehen. Die neue Wohnhausanlage wird 167 Wohnungen an 10 Stiegehäusern enthalten. Im Erdgeschoss soll ausserdem eine Mutterberatungsstelle untergebracht werden; im Dachgeschoss werden 10 Waschküchen und 30 Trockenböden Platz finden. Die Fassade des Neubaues wird mit Edelputz einfarbig hergestellt, der Sockel des Gebäudes in Beton ausgestaltet. Die Kosten der neuen Wohnhausanlage, die in der üblichen Weise ausgestattet wird, belaufen sich auf rund 2,650.000 Schilling. Der Gemeinderatsausschuss für Wohnungswesen hat in seiner letzten Sitzung den Entwurf für die neue Wohnhausanlage genehmigt.

.....
Goldene Hochzeiter.

In der vergangenen Woche feierten die Ehepaare Wilhelm und Anna Feix, Karl und Elisabeth Helm, Hugo und Rosine Kuderna und Franz und Magdalena Kafka ihre goldene Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters erschien amtsführender Stadtrat Linder in der Wohnung der Jubelpaare, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien.

.....
Sitzung der Bezirksvertretung Hietzing.

Die nächste Sitzung der Bezirksvertretung Hietzing findet am Donnerstag, den 25. Oktober 1930, um 16 Uhr statt.